
"Если бы "Милан" потратил столько денег и не вышел в 1/8 финала, то команду расстреляли бы"

Сегодняшнюю встречу лидер &quot;Милана&quot; Стефан ЭЛЬ-ШААРАВИ, скорее всего,
начнет на скамейке запасных. Фото REUTERS.

ЛИГА ЧЕМПИОНОВ. Групповой турнир. Группа С. 6-й тур 
  Сегодня "МИЛАН" - "ЗЕНИТ"

Разобраться в том, насколько важен матч с "Зенитом" для "Милана", корреспонденту "СЭ
Интернет" помог коллега из La Gazzetta dello Sport, специализирующийся на освещении
итальянского гранда.

Владимир ИРИНЧЕЕВ
из Милана

НЕ ФУТБОЛОМ ЕДИНЫМ

Перед встречей "Милана" и "Зенита" в то, что хозяева будут из кожи вон лезть   ради
победы, не верилось вовсе. Как ни крути, но турнирная мотивация – вещь самая важная.
Совершенно очевидно, что и зрительский интерес к матчу высоким быть не может.
Скептические ожидания стали оправдываться сразу по приезде в европейскую столицу
моды. Водитель, встретивший делегацию российских журналистов, не знал, как
добраться до тренировочной базы красно-черных, где должно было состояться
традиционное предматчевое общение Аллегри со СМИ. Один коллега даже предложил
из-за плотного графика проигнорировать пресс-конференцию: "Ну, что они там скажут?
Пять банальнейших фраз про то, что будут играть ради болельщиков?" 

Дорогу в Миланелло в итоге с горем пополам нашли. Про стимулы, как и полагается,
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услышали: зрители, имя клуба и премиальные (в случае победы хозяева получат миллион
евро). Неприятно удивила организация – wi-fi был не настроен, да и сотовая связь в
подвальном помещении, где проходило мероприятие, работала с перебоями.
Беспроводной интернет отсутствовал и на "Сан-Сиро", где вечером в понедельник
состоялась пресс-конференция Лучано Спаллетти.

Ну не интересен итальянцам этот матч - и все тут! Публика в Милане довольно
избалованная – выбор у нее многообразен. На выходных здесь прошел показательный
теннисный поединок с участием Марии Шараповой и Аны Иванович  - полюбоваться на
прекрасных дам пришло почти десять тысяч человек. А сегодня в качестве
альтернативы имеется экзотический для Апеннин хоккей, куда корреспондент "СЭ
Интернет" получил приглашение лично от президента хоккейного "Милана" Ико
Мильоре :
"Конечно, я в курсе, что сегодня земляки-футболисты играют с "Зенитом", но посмотреть
встречу мне точно не удастся, сегодня у нас важнейший матч с "Больцано". Для
итальянского хоккея это равнозначно футбольному дерби "Милана" и "Интера". И
посещаемость у нас, скажу вам, довольно неплохая. Приходите и вы – не пожалеете. У
нас, по крайней мере, с беспроводным интернетом все в порядке". Спасибо, конечно, но
я все же на футбол.

СТАТИСТИКА И НОВЫЙ КУРС

Статистика однозначно и категорично говорит не в пользу "Милана": за последние
десять лет команда пять раз подходила к заключительному туру Лиги чемпионов,
гарантировав себе место в плей-офф, и ни в одном из них не добилась даже ничьей. В
последний раз подобное случалось в позапрошлом году. Перед поединком с "Аяксом" на
"Сан-Сиро" красно-черные уже застолбили за собой вторую строчку и выпустили далеко
не самый боевой состав – чего только стоит отсутствие Ибрагимовича. В общем, тогда
подопечные Аллегри бились за честь клуба без особого желания и немногочисленных
зрителей, пришедших их поддержать, порадовать не смогли. Голландцы владели
заметным преимуществом и вполне заслуженно победили со счетом 2:0.

Вот что говорит по этому поводу корреспондент La Gazzetta dello Sport Марко Пазотто:

- Со статистикой спорить бессмысленно. Однако любые традиции и правила существуют,
чтобы их нарушать. Поймите, сравнивать этот сезон с предыдущими просто
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недопустимо. Сегодняшний "Милан" - другая команда. И дело не только в
многочисленных кадровых изменениях в составе – стала другой стратегия клуба. Теперь
красно-черные делают ставку на молодых. Вполне ожидаемо, что подобный процесс
проходит болезненно. Вы ведь знаете, насколько тяжелым выдался этой осенью старт –
антирекорд за антирекордом. И, по сути, команда начинает оживать только сейчас.
Учитывая все вышесказанное, могу с уверенностью сказать, что "Милан" не может себе
позволить отбывать номер. Сейчас игра более или менее наладилась, наметилась
положительная тенденция – этим нужно пользоваться, цепляться за любую
возможность.

РОЛЬ ЭЛЬ-ШААРАВИ

К слову, об омоложении "Милана". В Италии сейчас все буквально сходят с ума по
Эль-Шаарави. Его показывают по телевизору, о нем говорят на радио и пишут в газетах,
молодые люди копируют его экстравагантную прическу. Причины на то, безусловно,
есть. Хотя бы тот факт, что футболист после 15 туров лидирует в гонке бомбардиров
серии А, опережая Кавани и Клозе. Кто-то даже сравнивает 20-летнего нападающего с
Неймаром. Восхождение Фараона к всеобщей славе получилось уж слишком
стремительным. Не рано ли петь дифирамбы юному дарованию, и что он действительно
значит для сегодняшнего "Милана"?

Вновь слово Пазотто:

- Эль-Шаарави для "Милана" - все, ведь он в одиночку тянул на себе команду все начало
сезона. Исключением стали только два первых матча, в которых он выглядел неважно.
Затем его прорвало. Стоит отметить еще один немаловажный момент: именно вокруг
Эль-Шаарави происходит возрождение "Милана". Он является ключевой фигурой и
олицетворяет новую идеологию клуба и курс на омоложение. И, несмотря на юный
возраст форварда, я могу с уверенностью сказать, что это уже сформировавшийся
мастер. Взгляните на его игру. Всякий раз, оказываясь перед голкипером, он знает, что
делать, и отправляет мяч в сетку. Если же говорить о вторничной игре, то думаю, что
Аллегри прибережет Фараона и выпустит его лишь в концовке – максимум минут на
пятнадцать. Этот футболист выкладывается в каждом матче по полной и выполняет
огромный объем работы. Вы же помните, как он в поединке с "Ювентусом"
самоотверженно отбирал мячи чуть ли не в своей штрафной. Ему нужна небольшая
передышка.
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СВОИ ЗАДАЧИ

Однако, несмотря на успехи в последних матчах, проблемы "Милана" более чем
очевидны. Прежде всего это оборона. Аллегри на протяжении всего сезона никак не
может понять, какая же пара центральных защитников основная. Чуть ли не каждую
встречу мы видим новое сочетание. Ошибки допускают все. Особенно слабо команда
выглядит при стандартных положениях соперника, словно не зная, как правильно
располагаться. Сыгранности явно не хватает. Матч с "Зенитом" с миланской стороны
можно расценивать и как тренировку. Не исключено, что хозяева сознательно отдадут
инициативу питерцам и будут отрабатывать командные действия в защите под натиском
Халка и других. Постараться отбиться от нацеленного на атаку соперника будет
довольно полезно в преддверии лигочемпионской весны.

Вот что думает об этом Пазотто:

- Мне все же видится, что в первую очередь "Милан" должен работать над
психологической устойчивостью. По моему мнению, причина неудач этого сезона именно
в голове, а не в ногах. Если миланцы победят "Зенит", то продлят свою удачную серию
до пяти матчей. Это добавит им уверенности и осознания того, что команда вылечилась.
Сам факт выигрыша очень значим. Впрочем, как ни крути, гостям три очка нужны в
гораздо большей степени. А именно желание зачастую и решает исход поединка.

- Интересно, в Италии ожидали, что "Милан" гарантирует себе место в плей-офф за
один тур до завершения группового турнира?

- Если честно, то я был уверен, что встреча с "Зенитом" на "Сан-Сиро" будет решающей.
Вспоминая провал на старте сезона, как-то даже не верится, что мы пробились в
плей-офф Лиги чемпионов, да еще и заранее. Но пришлось это весьма кстати – график
сейчас очень напряженный.

- А как бы отреагировали в Италии, если клуб, потративший 100 миллионов евро на
трансферы, не смог бы преодолеть групповой этап?
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- Если бы "Милан" потратил столько денег и не вышел бы в 1/8 финала, то команду
просто вывели бы и расстреляли.
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